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Ici c’est un quartier « sensible » de la périphérie » d’Amiens
qui a offert des fournitures scolaires, le quartier d’Etouvie
(très défavorablement connu de la police dirons nous)

Je n’en ai pas été témoin, les infos n’en ont pas parlé, même
en régional, mais une des soeurs de mon épouse vit dans ce
quartier, elle et son mari avaient acheté une maison là-bas
avant la construction des immeubles qui firent de l’endroit un
cloaque, eux-mêmes n’ont eu droit à rien, leur fils entre
pourtant au lycée… Mais, ils dépassent les plafonds (je ne les
apprécie guère, mais c’est vrai qu’ils bossent tout les deux).

Quartiers Nord ? Célèbres par ici !
Je n’ai rien entendu de tel mais je ne serais pas étonné
qu’ils le fassent également.
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Je peux par contre donner un chiffre (mais pas de nom), un de
mes collègues travaille avec deux enseignes qui ne font QUE
dans la technologie (et un peu dans l’électroménager)…
Ben ils avaient anticipé l’ARS !

Leur volume de commande avait été DOUBLÉ dès la début août !

J’ai interrogé mon pote, l’an passé ça avait été pareil.

Ma fille aînée va rentrer au collège…
Son triple décimètre, son compas… Un tas de trucs en fait,
c’est les mêmes depuis qu’elle est entrée en primaire !

Deux de ses petites soeurs montent d’une classe mais toujours
en primaire, idem, le matériel de base est inchangé.

La quatrième entre en maternelle… Ça, c’est pas très onéreux.

France étant née le 11 novembre dernier (voir les archives
ici-même) elle se fout de la rentrée, ça ne la concerne pas !

Oups… L’article portait sur l’ARS…
Ben, on a droit à rien, on a le statut d’indépendants tout les
deux ma femme et moi, et même monsieur macron fait semblant de
ne pas savoir faire la différence entre chiffre d’affaire et
bénéfices à la fin de l’année !

La routine quoi !

Philippe Le Routier

Complément de Christine Tasin

J’ai récemment pris un taxi dont le chauffeur excédé venait de
véhiculer un couple  (déplacement pris en charge par la CAF)
pour aller acheter un frigo et un micro-onde, les leurs étant
en panne, comme l’assistante sociale l’avait vérifié…  Ils
avaient donc des bons d’achat (de la Caf ? de la Mairie ? En
tout cas merci à la gentille assistante sociale qui considère
que l’on ne pourrait pas vivre sans four à micro-ondes quand



on  a  des  enfants)  pour  aller  dans  un  grand  magasin  de
périphérie urbaine acheter leur   électroménager… Ils sont
ressortis avec un écran plat et un home cinéma…

On n’oubliera pas que tout cela c’est avec nos sous et que
nous sommes très nombreux à nous lever de bonne heure sans
avoir les moyens d’avoir ni écran plat ni home cinéma…


